
Compte rendu du Conseil Municipal du 15 juillet 2014 

 
Présents : C. THOMAS – C. VISTE – N. ABBAL – C. BASTIER – V. BAUDE TOUSSAINT – N. ROUQUAIROL – I. 

DUMAS – V. FRYDER AMÉE – L. MOULARD – A. MARTI – C. BOUCHE – F. SEIGNOUREL DE PASTORS – A. 
HERNANDEZ – V. FONTVIEILLE – F. PIBAROT – F. LANGIN – R. BEAUCOURT – G. LABATUT – A. VALENTIN – F. 
AIT OUARET – H. GRANIER 
Mandats : B. GRYNFELTT à C. BASTIER – R. CABANNES à L. MOULARD – O. BONNET à I. DUMAS – E. 

TOURRETTE à C. THOMAS – A. FLORIO à V. FRYDER AMÉE - H. CABANEL à R. BEAUCOURT  

 
Secrétaire de séance : Mme  Lyliane MOULARD est élue à l’unanimité secrétaire de séance 
 
 
I -  Approbation du procès verbal des Conseils Municipaux des 5 et 20 juin 2014 
 

 Approbation du procès verbal du 5 juin 2014 
Le procès-verbal est adopté à la majorité (pour : 26 – abstention : 1 H. GRANIER) 
 

 Approbation du procès verbal du 20 juin 2014 
Le procès-verbal est adopté à l’unanimité. 
 
II – Acquisition pour un euro symbolique de la parcelle AY391 appartenant à la famille Serge 
BOYER 
M. le Maire explique que lors de la mise en service de la rue de l’Occitanie, une emprise plus 
importante a été négociée avec M. Serge BOYER. Cela concerne la parcelle AY391 que la commune 
achète pour un euro symbolique 
Le point II est approuvé à l’unanimité par le Conseil Municipal. 
 
III – Convention Police intercommunale relative à la mise en commun des agents de Police 
Municipale et leurs équipements 
Mise en place en 2011, la convention intercommunale de police municipale BASSAN-COULOBRES-
SERVIAN doit être reconduite. Les communes de Bassan et COULOBRES ont déjà voté cette 
reconduction. 
Le point III est approuvé à l’unanimité par le Conseil Municipal. 
 
IV – Demande de subvention auprès de l’Etat relative à l’étude vidéo protection – maîtrise 
d’œuvre  
C. BASTIER explique qu’afin de lancer le marché public pour l’acquisition des caméras de vidéo 
protection il convient d’être accompagné par une maîtrise d’œuvre dont le montant des honoraires 
est de 6 000 € TTC. Une subvention de 50% est demandée à l’Etat. 
Le point IV est approuvé à l’unanimité par le Conseil Municipal. 
 
V – Demande de subvention au Conseil Général relative à l’acquisition d’un chariot numérique 
V. BAUDE TOUSSAINT propose l’achat d’un chariot numérique avec connexion WIFI accueillant 29 
ordinateurs portables afin de moderniser l’informatique à l’école. Le coût prévisionnel est de  
16 990.20 € TTC. Une subvention est demandée au Conseil Général. 
Le point V est approuvé à l’unanimité par le Conseil Municipal. 
 
VI – Création de poste 
C. VISTE donne lecture de la note explicative. Il s’agit d’une intégration directe sans concours. 
Le point VI est approuvé à l’unanimité par le Conseil Municipal. 
 
 
VII – Décision modificative n°1 au Budget Primitif 2014 
C. VISTE commente l’ensemble des dépenses et des recettes proposées en fonctionnement et 
investissement. 
Le point VII est approuvé à l’unanimité par le Conseil Municipal. 

 
VIII – Modification des membres désignés représentants du Conseil Municipal au conseil 
d’administration du CCA 
L’union des listes d’opposition a modifié les règles de calcul initiales. Il convient de revoter.  
Les listes proposées afin d’élire les membres désignés représentants du Conseil Municipal au conseil 
d’administration du centre communal d’action sociale (C.C.A.S.) sont : 



Liste THOMAS : 
- Mme Véronique FRYDER AMÉE 
- Mme Roselyne CABANNES 
- Mme Viviane BAUDE TOUSSAINT 
- Mme Lyliane MOULARD 
- Claude VISTE 
- Vincent FONTVIEILLE 

 
Liste CABANEL : 

- Henri GRANIER 
- Andrée VALENTIN 
- René BEAUCOURT 
- Fabienne LANGIN 
- Gérard LABATUT 
- Farouk AIT OUARET 

 
A l’issue du scrutin, la liste THOMAS a obtenu 20 voix et la liste CABANEL a obtenu 7 voix. 
 
Les administrateurs désignés pour siéger au Conseil d’Administration du C.C.A.S. sont : 

- Mme Véronique FRYDER AMÉE 
- Mme Roselyne CABANNES 
- Mme Viviane BAUDE TOUSSAINT 
- Mme Lyliane MOULARD 
- M. Henri GRANIER 
- Mme Andrée VALENTIN 

 
IX – Commission communale des impôts directs 
M. le Maire propose M. Jean-François BONFILL et l’opposition Mme Violette POUILLY née GURRERA, 
ils seront tous les deux proposés. 
Le point IX est approuvé à l’unanimité par le Conseil Municipal. 
 
X - Compte-rendu de la délégation L2122-22 du Code Général des Collectivités Territoriales 
M. le Maire informe le conseil municipal des décisions : 

 2014-021 : contrat de location des photocopieurs 

 2014-022 : Alpes Contrôles / contrat n°OXO30006 – avenant n°3 

 2014-023 : désignation du titulaire de la licence d’entrepreneur de spectacle vivant 

 2014-024 : réalisation d’un contrat de prêt PEX Prêt logement de fonction (P.L.F.) d’un 
montant total de 1 193 570 € consenti par la Caisse des dépôts et consignations pour le 
financement d’une opération de construction d’une gendarmerie avenue de Bad Wimpfen à 
SERVIAN 

 2014-025 : réalisation d’un contrat de prêt PSPL d’un montant total de 1 619 894 € auprès 
de la Caisse des Dépôts et Consignations pour le financement de la gendarmerie de Servian 

 2014-026 : convention d’optimisation de charges et ressources 

 2014-027 : convention de location d’un ring  - ville d’Agde 

 2014-028 : rénovation Mairie avenant 1 au lot 3 CARRELAGE 

 2014-029 : renouvellement d’adhésion ADULLACT 
 
 
IX - Questions diverses 

 Vol de la pelouse synthétique 

 Fête de la Libération 

 Calcul de la subvention de l’école Saint-Joseph 

 Règlement intérieur des écoles 

 Subventions obtenues et contrats signés  

 Signalétique  

 Résultats de l’enquête publique 
 
La séance est levée à 20h30. 


